

PRESENTACION

Medellín, Puebla. Dos momentos cruciales en la historia pastoral de América Latina, dos etapas decisivas en nuestro caminar, dos eventos mayores jalonados por la visita de dos grandes testigos de Cristo: S.S. Paulo VI y Juan Pablo II.

Pocos eventos habrán marcado en forma tan profunda y duradera el crecimiento en la fe viva de la mitad de este continente. Frente a este despertar, otras Iglesias hermanas han mirado con envidia lo que estaba emergiendo entre nosotros. Y con modestia agradecida descubrimos con asombro que nuestra reflexión de fe logró catalizar la de muchas Iglesias de otros continentes.

Medellín y Puebla fueron dos gracias inmensas, lógica continuación de Vaticano II. Valía la pena detenernos para dar gracias al Señor por semejante beneficio. Esto mismo hicieron los colaboradores de este número especial de nuestra revista: cardenales, obispos, peritos, protagonistas que vivieron intensamente estos hitos de nuestra historia salvífica.

Medellín, Puebla, Santo Domingo. Nuestra Iglesia sigue como siempre "*bioculata*": sigue mirando atrás para ver mejor adelante.

Que estas páginas que reflejan puntos de vista distintos, complementarios y, a veces, contradictorios, nos ayuden a preparar la próxima etapa: Santo Domingo, la discutida celebración del *V Centenario de la Evangelización de América*, pero sobre todo la Nueva Evangelización, nueva en su ardor, en sus métodos y en su expresión.

A.M.